

## Alte Drucke

# Le Livre D'Exemplaires Composé De Toutes Sortes De Letres De Finance Et Italienne bastarde

Lesgret, Nicolas

Paris, 1713

### Widmung

---

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

**urn:nbn:de:gbv:ha33-1-73604**



A SON ALTESSE  
MONSEIGNEUR  
LOUIS  
D E  
LORRAINE,  
COMTE D'ARMAGNAC,

PAIR ET GRAND ECUYER DE FRANCE.  
Chevalier des Ordres du Roy, Grand Sénéchal hereditaire de Bour-  
gogne, Gouverneur pour sa Majesté des Pays d'Anjou, Ville &  
Chasteau d'Angers & du Pont de Cée.



MONSEIGNEUR,

*Ayant l'honneur d'être sous la dépendance de  
VOTRE ALTESSE, depuis vingt-huit ans, &  
desirant laisser au Public des marques que je n'ai  
pas été tout à fait indigne de la grace que le Roy m'a*

à ij

faite, en me choisissant pour enseigner à écrire aux  
Pages de sa grande Ecurie, préféablement à tant  
d'autres, il a été de mon devoir, MONSEIGNEUR,  
de Vous dédier mon Ouvrage. Je souhaiterois, que  
dans les différentes manieres d'écrire, qu'il con-  
tient, la gloire de vos Augustes Ancêtres, & celle  
de VOTRE ALTESSE, y fussent célébrées, &  
je prêterois ma main avec ardeur au Genie qui ose-  
roit l'entreprendre. C'est par là que je pourrois  
témoigner à VOTRE ALTESSE, la tres-humble  
reconnoissance que je lui dois, de la protection dont  
Elle m'a toujours honorée dans l'exercice de ma  
Charge, & que j'aurois lieu d'espérer quelque dis-  
tinction parmi ceux qui dépendent, comme moi, de  
VOTRE ALTESSE, de laquelle je suis avec  
respect,

MONSEIGNEUR,

Le tres-humble & tres-  
obéissant serviteur  
LESGRET.